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CONSIGLIO COMITATO REGIONALE LOMBARDO FISO

 

A seguito della presentazione delle dimissioni dei consiglieri: Alessandro Dipace e Paolo Mario Grassi, il 

consiglio regionale riunitosi il giorno 14 gennaio ha messo in discussione all’odg le due comunicazioni 

dei consiglieri precedentemente indicati.

Per motivi di lavoro il consigliere Grassi

essendo presente non è stato possibile ridiscutere la sua

irrevocabilmente le sue dimissioni.  

Per motivi similari il consigliere Dipace

confronto con lo stesso per un possibile rigetto delle dim

riconfermato la sua decisione. 

 

Di fronte a ciò, il consiglio si è trovato costretto ad 

quanto segue: 

 

1. Accettazione delle dimissioni dei consiglieri Dipac

2. la nomina del consigliere Anna Riva alla carica di Vice presidente,

3. di convocare l’ assemblea straordinaria 

pomeriggio del 27 febbraio 

 

Note del presidente:  

Un ringraziamento ai due consiglieri uscenti per il lavoro svolto in questi anni

che hanno offerto al comitato regionale

Professionalmente si sono impegnati a portare a termine i lavori in corso: 

Paolo il bilancio al 31 dicembre 2010

Alessandro a garantire il supporto per l’organizzazione della due giorni di Trivigno e terminare la 

pubblicazione di Orientarsi 2011, che dovrebbe essere 

Inoltre Alessandro ha dato la sua disponibilità a continuare l

Lanternino”  

Un grazie agli altri consiglieri che hanno riconfermato l’impegno per i prossimi anni, facendosi carico 

anche dei settori rimasti scoperti in attesa del subentro dei nuovi el

In questo momento in cui il nostro comitato è rius

diventare riferimento per molti, ci troviamo ad 

Mi auguro che molti di voi si facciano carico di questa situazione e diano la loro disponibil

continuare ad essere un grande comitato.

Un caloroso saluto a tutti Beppe Ceresa
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CONSIGLIO COMITATO REGIONALE LOMBARDO FISO 

DELIBERA 

A seguito della presentazione delle dimissioni dei consiglieri: Alessandro Dipace e Paolo Mario Grassi, il 

il giorno 14 gennaio ha messo in discussione all’odg le due comunicazioni 

dei consiglieri precedentemente indicati. 

Per motivi di lavoro il consigliere Grassi ha rassegnato le sue dimissioni dal consiglio regionale, 

bile ridiscutere la sua comunicazione in cui confermava 

 

Per motivi similari il consigliere Dipace ci ha informato delle sue dimissioni, si è cercato di avere un 

un possibile rigetto delle dimissioni, ma con sofferenza

si è trovato costretto ad accettare le dimissioni dei due consiglieri deliberando 

Accettazione delle dimissioni dei consiglieri Dipace e Grassi 

la nomina del consigliere Anna Riva alla carica di Vice presidente, 

straordinaria elettiva e l’assemblea ordinaria del biennio 

 p.v. a Taino a seguito della 2° prova del trofeo Lombardia

Un ringraziamento ai due consiglieri uscenti per il lavoro svolto in questi anni e p

al comitato regionale . 

Professionalmente si sono impegnati a portare a termine i lavori in corso:  

dicembre 2010  

Alessandro a garantire il supporto per l’organizzazione della due giorni di Trivigno e terminare la 

che dovrebbe essere pubblicato in questi giorni.

Inoltre Alessandro ha dato la sua disponibilità a continuare la collaborazione alla redazione del “Nuovo 

Un grazie agli altri consiglieri che hanno riconfermato l’impegno per i prossimi anni, facendosi carico 

anche dei settori rimasti scoperti in attesa del subentro dei nuovi eletti. 

cui il nostro comitato è riuscito a conquistare la fiducia da

diventare riferimento per molti, ci troviamo ad affrontare un cambio di guardia. 

i auguro che molti di voi si facciano carico di questa situazione e diano la loro disponibil

continuare ad essere un grande comitato. 

Un caloroso saluto a tutti Beppe Ceresa 
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A seguito della presentazione delle dimissioni dei consiglieri: Alessandro Dipace e Paolo Mario Grassi, il 

il giorno 14 gennaio ha messo in discussione all’odg le due comunicazioni 

ha rassegnato le sue dimissioni dal consiglio regionale,  non 

ne in cui confermava 

informato delle sue dimissioni, si è cercato di avere un 

, ma con sofferenza, il consigliere ha 

le dimissioni dei due consiglieri deliberando 

e l’assemblea ordinaria del biennio per il 

a Taino a seguito della 2° prova del trofeo Lombardia 

e per la  collaborazione 

Alessandro a garantire il supporto per l’organizzazione della due giorni di Trivigno e terminare la 

in questi giorni. 

a collaborazione alla redazione del “Nuovo 

Un grazie agli altri consiglieri che hanno riconfermato l’impegno per i prossimi anni, facendosi carico 

cito a conquistare la fiducia da diversi enti  e di 

ntare un cambio di guardia.  

i auguro che molti di voi si facciano carico di questa situazione e diano la loro disponibilità, per 
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Copia lettere dimissioni: 

 

 

Il 10/01/2011 18.45, Paolo Grassi ha scritto:  

Buonasera e buon anno a tutti. 

  

A seguito di una forte riflessione e conseguentemente a nuovi risvolti lavorativi che mi coinvolgono, 

ritengo di non poter più rispettare la scadenza di mandato. Con la presente sono pertanto a rassegnare 

le dimissioni immediate dalla carica di consigliere regionale che ricopro, sicuro che ci possa essere altra 

persona più adatta di me per questo ruolo. 

  

Volevo ringraziarvi sinceramente per quello che mi avete dato in questi due anni insieme 

  

Purtroppo per motivi di lavoro non potrò esserci venerdì al consiglio. Avremo modo di vederci sui campi 

gara. 

  

Saluti 

Paolo Grassi 
 

 

 

Il 07/01/2011 17.55, DIPACE ALESSANDRO ha scritto: 
 

Colgo l'occasione per anticipare che ho valutato di non essere in grado di proseguire l'impegno preso 

con il CRL rassegnerò quindi le mie dimissioni con la speranza che possiate trovare qualche amico 

orientista più disponibile. 

 

Ciao Ale 

 


